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CONSEJO LOCAL DRAFE SANTA FE

ACTA No. 10 de 2024

SESIÓN EXTRAORDINARIA SESIÓN ORDINARIA X

FECHA: 21 de agosto 2024.

HORA: 3:00 p.m.

LUGAR: Sesión presencial Alcaldía Local deSanta Fe.

SECRETARIA TÉCNICA:

Nombre Cargo Entidad

Ruby Liliana
Gómez
Tocarruncho.

Contratista. Instituto Distrital de Recreación y Deporte.

OTROSASISTENTES A LA SESIÓN:

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones

Sí No

Diana Carolina
Arciniegas.

Alcaldesa Local
(E).

Alcaldía Local de
Santa Fe.

X

Mauricio Morales. Invitado
Permanente.

Secretaria de Cultura
Recreación y
Deporte.

X
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Diego Fernando
Urrego
Hernández.

Coordinador de
persona mayor
de la localidad.

Alcaldía Local de
Santa Fe.

X

Gustavo Enrique
Cortes Monterroza.

Referente territorial
Deporte.

Alcaldía Local de
Santa Fe.

X

Sara Jane Peña
Montealegre.

Referente
participación.

Alcaldía Local de
Santa Fe.

X

Ruby Liliana
Gómez
Tocarruncho.

IDRD . Delegada. X

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA

Localidad Representante Entidad Asiste Observaciones

Sí No

Santa Fe. Diego Ermith
Corredor López.

Sector educación. X

Santa Fe. EmelinaPulido
Urbano.

Representante de
personas
discapacidad.

X

Santa Fe. Juan David Torres
Cortes.

Sector Jóvenes. X

Santa Fe. Miriam España. Consejera persona
mayor.

X

Santa Fe. Giovanny
Salamanca.

Presidente. X

Santa Fe. Erley Flórez. Escuelas o clubes
deportivos.

X
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CONVOCATORIA

Realizada por la Secretaría Técnica de acuerdo con los artículos 16 y 17 del Reglamento Interno
del Consejo local DRAFE de la Localidad de Santa Fe, el día 20 de junio de 2024, a través de
correo electrónico.

ORDENDEL DÍA:

Siendo las 3:00 p.m. de 21 de agosto de 2024, se procede a iniciar la sesión ordinaria del Concejo
Local DRAFE de la localidad de Santa Fe, para lo cual se solicita el aval para proceder a dar
lectura del orden del día y ponerlo en consideración para su aprobación.

1. Llamado a lista y verificación del quórum.
2. Presentación e intervención Alcaldesa Local (E) Diana Carolina Arciniegas.
3. Aprobación del orden del día.
4. Aprobación del acta anterior, lectura de compromisos.
5. Elecciones atípicas.
6. Proposiciones y varios.

DESARROLLO DELA SESIÓN

1. Llamado a lista y verificación del quórum.

Se encuentran presentes un total de 4 consejeros y 4 delegados, se conforma el quórum
suficiente para sesionar

2. Presentación e intervención Alcaldesa Local (E) Diana Carolina Arciniegas.

La alcaldesa local Diana informa que lleva 21 días trabajando, están en el periodo de transición, en
empalme con el alcalde anterior, manifiesta que no está conforme con los contratistas y funcionarios
que no están dando la respuesta necesaria, se va a entrar a evaluar esta situación, se comprometió
con el Consejero Erley Flórez, para revisar las Hojas de Vida y cualificar las idóneas, ha ido al grupo
de adulto mayor y escuelas deportivas que le han dado la oportunidad de escuchar cómo están en el
cumplimiento de las metas.

El tema recreo deportivo tiene el 3.89% en cada rubro frente a los temas de presupuestos
participativos, es un porcentaje alto, se tiene mucho por trabajar.

El presidente Fredy Salamanca da la bienvenida a la alcaldesa al Consejo Local DRAFE Localidad de
Santa Fe, comenta que el parque La Mina, se ha intervenido en la parte alta, pero la parte baja que
pertenece al barrio La Peña, no se ha intervenido hace 10 años, solicita incluir una visita para que se
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evidencie el estado actual del campo deportivo, hay inseguridad muy poca luminaria el estado del
piso esta malo, esta intervención, con el fin y el parque sea incluido dentro de los parques que serán
intervenidos.

Consejera Miriam comenta que hubo confrontaciones, irrespeto por algunas personas en los grupos
de adulto mayor, solicita un espacio con la alcaldesa para comentarle el tema.

Delegada socializa que desde el IDRD está la propuesta a partir del mes de septiembre conformar la
mesa territorial la cual tendrá articulación con la JAL, Junta de Acción Local, el Fondo de Desarrollo
Local y el Consejo Local del DRAFE, se pueden hacer muchas cosas en equipo, se puededar claridad
del diagnóstico de la localidad y diferentes sectores, se socializa la idea de bancos locales el objetivo
es llegar a las personas del territorio y a las veredas poder tener unos recursos para que ellos
presenten las iniciativas.

El coordinador de persona mayor Diego Urrego socializa que hay una psicóloga en formación que
está en 9 semestre y realiza charlas de psicología, es guía y camino para ayudar a las personas, ella
no interviene a ninguna persona, ese cargo se implementó este año, el Consejo Local DRAFE, solicito
la hoja de vida para conocerla pero no les fue remitida, ante lo cua l argumentan que es un documento
público , ante lo cual Diego Urrego informa que no fue enviada la hoja de vida ya que las entidades
no pueden suministrar esta información por no estar autorizados al tratamiento de datos personales.

La delegada del IDRD, le solicita apoyo a la alcaldesa en la respuesta y tramite a la solicitud radicada
por la JAL, ante la alcaldía para la inclusión en el Plan de Desarrollo Local, del concepto de gasto de
Bancos Locales de la meta recreo deportiva.

3. Aprobación orden del día.

Aprobado por los presentes

4. Aprobación del acta anterior, lectura de compromisos.

La delegada Liliana informa que se envió el acta de acuerdo con los compromisos 2 días antes de la
sesión pero que no se obtuvo respuesta.

El presidente Fredy Salamanca revisa y aprueba el acta anterior.

5. Elecciones atípicas.
6. Proposiciones y varios

Por parte de la consejera Miriam se solicita el informe por parte del delegado de deportes de la
alcaldía, Profesional Gustavo Cortes, el cual lleva 3 sesiones sin asistir y sin realizar informar el
seguimiento a la labor que hacen en los grupos.

El coordinador de persona mayor Diego comenta que de acuerdocon la solicitud del Consejero Diego
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Corredor, de que la Universidad Uniminuto realice el apoyo respecto al test, informa que ellos
ingresaron de receso en la primera semana de agosto, los profesores realizaran el cargue de
resultados del respectivo test y estarán subiendo los datos a la plataforma próximamente, es por esto
que no se puede dar aun el informe de la segunda toma.

La consejera Miriam reitera que ha solicitado en varias ocasiones el listado de entregas de los
refrigerios y entrega de los informes, sin recibir respuesta.

Consejero comenta al DRAFE que se debe pasar una propuesta para lo que queda de esta vigencia
y lo que viene en adelante, para que las personas que trabajen con adulto mayor sean personas con
especialización en actividad física para la salud.

La delegada Sara Peña, propone radicar un oficio en donde se solicite las necesidades e
informaciones que se requiere desde el DRAFE.

Consejero felicita el trabajo que se ha tenido con la Dirección de Hugo Cortes en la Oficina de Asuntos
Locales del IDRD, y su equipo en general, han sido muy juiciosos y eficientes.

Compromisos de la sesión.

Compromisos Nombre responsable Entidad Fecha límite para su
cumplimiento

Los informes por parte de los
referentes deben presentarse el
tercer lunes de cada mes, 2 días
antes de cada a sesión DRAFE

Diego Fernando
Urrego Hernández /
Gustavo Enrique Cortes
Monterroza.

Alcaldía

Local

de Santa Fe

23 de Septiembre 2024.

Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: 25 de septiembre 2024, sesión presencial en
la Alcaldía Local de Santa Fe

En constancia se firman,

“Original firmada” “Original firmada”

FREDDY GIOVANNY SALAMANCA
Presidente.

RUBY LILIANA GOMEZ TOCARRUNCHO
Secretaría Técnica.

Proyecto: Jenny Tatiana Bernal Gutiérrez.
Revisó: Freddy Giovanny Salamanca.

Ruby Liliana Gómez Tocarruncho.


